
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 23.02.14

Es gibt Lehrer
von Br. Thomas Gebhardt

1.Könige 18:21
Da trat Elia vor das ganze Volk und sprach: Wie lange wollt ihr auf beiden Seiten hinken? Ist der HERR Gott,
so folgt ihm nach, ist es aber Baal, so folgt ihm! Und das Volk erwiderte ihm kein Wort.

Ich habe Euch gezeigt, wie die Gesetzlichkeit unser Leben zerstören kann, wenn wir nicht genau beachten,
warum Gott etwas sagt. Auch habe ich Euch gezeigt, wie ein zu freizügiges Leben unser Leben zerstört. Die
große Frage, die daraus einfach erwächst ist: Wie mache ich es richtig? Ich kann Dir mit guten Gewissen nur
einen Rat geben, bewahre, was Dir Gottes Wort zeigt:

Matthäus 28:20
...und lehret sie, alles zu bewahren, was ich euch geboten habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis zur
Vollendung des Zeitalters.

Dieses "lehret sie alles zu bewahren" ist ein Befehl, der eine Entscheidung auch Deinerseits erwartet. Wenn
der Herr Dir dies sagen lässt, ist das der beste Beweis, dass der Herr sich schon für Dich entschieden hat. Er
möchte Dir alle Seine Liebe schenken, möchte Dich froh und glücklich machen, ganz gleich, wie das Leben
Dir mitspielt. Er sagt, hab keine Angst zu tun, was ich sage, sondern tue es einfach. ER macht Dir Mut und
sagt, ich bin doch immer bei Dir. ER möchte nicht, dass Du eigene Wege gehst, ER möchte, dass Du SEINE
Wege gehst. Gottes Wege mögen nicht immer die leichtesten oder die ungefährlichsten sein, vielleicht sind
diese Wege keine Wege, die Dir Anerkennung in der Welt oder beim Volk Gottes bringen, aber es sind
gesegnete Wege, weil es Gottes Wege sind. 

Das bringt uns wieder zu dem, was ich Euch gestern und vorgestern sagte. Denkt an die Götzen. Was ist
Dein Götze? Dein Auto, Dein Handy, Dein Aussehen, Dein Haus oder Wohnung, Dein Arbeitsplatz? Oder
lebst Du gesetzlich? Das heißt, ist Dir nicht klar, dass das Gesetz gegeben wurde, damit unser Leben mit
Gott und untereinander gut funktioniert. Es geht nicht darum ein Gesetz einzuhalten, sondern Gott zu ehren
und 
seinem Nächsten wohlzutun. Mir ist bewusst, dass dies nicht immer leicht ist und man oft in seinem Leben
vor der Frage steht, wie mache ich es richtig. Und es ist gut, wenn Du Dir diese Frage stellst. Aber der Herr
Jesus hat Menschen dafür abgesondert Dir die Fragen zu beantworten.

Im ganzen Neuen Testament finden wir Berichte davon, wie die Apostel die Menschen lehren. ES ist wichtig,
dass Dich jemand lehrt. Natürlich bist Du ein neuer Mensch, sofern Du wirklich an den Herrn JESUS glaubst,
und natürlich bist Du dies nur geworden, weil es Gott so wollte. Es ist war, was die Bibel sagt, alles ist neu
geworden. Aber denke einmal darüber nach, Du wurdest auch in diese natürliche Welt hineingeboren. Du
wurdest in diese Welt hineingeboren und konntest dies in keiner Weise beeinflussen. Du wurdest geboren,
weil es Deine Eltern wollten, weil sie den Plan Gottes befolgten, der sagt: Seid fruchtbar und vermehret euch!
Du warst wirklich ein neuer Mensch auf dieser Erde, hattest einen Geburtstag. Alles war an Dir dran. Alles
war vollkommen. Dennoch lagst Du sehr unbeholfen in Deinem Bettchen. Ohne Hilfe hättest Du nicht
überleben können.

Sieht Du, weil Gott es wollte, wendete Er sich Dir zu, zog Dich heraus aus dem großen Misthaufen Welt.
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Doch wie soll es weitergehen? Natürlich ist es etwas besonderes, wenn Gott Dich herauszieht aus all diesem
Plunder, aber dann ist die Frage, wie geht es weiter in Deinem Leben.

Der Herr JESUS zeigt kurz bevor ER diese Erde verlässt Seinen Jüngern, wie es weiter gehen soll. Sie
sollen in die Welt gehen das Evangelium verkündigen. Sie sollen Menschen zu Nachfolgern des Herrn
JESUS machen. Das ist wunderbar, wenn ein Mensch durch Gottes Gnade gläubig und ein Nachfolger des
Herrn JESUS wird. Dann aber geht es erst richtig los. Als neuer Mensch ist er jetzt in der Lage auf göttliche
Dinge wie Gebote, Anweisungen und Verheißungen zu reagieren. Früher lehnte er die meisten Dinge, die
Gott sagte, einfach ab, jetzt aber stimmt er immer zu und möchte immer mehr wissen.

So sollst auch Du sein! Du solltest begierig sein von den göttlichen Dingen zu hören. Du möchtest wie ein
Baby, dass jemand kommt und Dich füttert und Dir zeigt, wie Du lernen kannst zu stehen und zu gehen und
schließlich zu rennen.

Siehst Du, und diese Aufgabe die Menschen zu lehren habe ich, hatten die Apostel und Jünger des Herrn
JESUS damals und habe ich und viele andere Gläubige heute. Deshalb schreibe ich dieses Wort zum Tag,
um Dich jeden Tag zu ermuntern, dass Du aufstehen und laufen sollst. Du sollst den Weg gehen, den Gott
Dir zeigt, den Gott Dir durch SEINE Mitarbeiter zeigt. Ich bin Mitarbeiter Gottes und Gott möchte auch aus Dir
einen Mitarbeiter machen. Jeder soll schlussendlich auf irgend eine Weise mitarbeiten. Und wir haben eine
wunderbare Verheißung und diese Verheißung lautet, auch wenn ihr mich nicht seht, bin ich bei euch alle
Tage.

Das sind die Worte, die der Herr JESUS Seinen Mitarbeitern zuruft, und auch ich möchte Dich heute Durch
diesen Tag schicken mit dieser Verheißung: Der Herr JESUS ist bei Dir! Du hast die Kraft zu befolgen, was
ER sagt. Du hast die Möglichkeit zu tun, was Du gelehrt wirst! Es ist nicht schwer! Bewahre das, was der
Herr Dir durch Seine Arbeiter zu sagen hat! Und nun möchte, ja muss ich Dir noch einmal das Wort vor
Augen halten:

1.Könige 18:21
..lWie lange wollt ihr auf beiden Seiten hinken? Ist der HERR Gott, so folgt ihm nach, ist es aber Baal, so folgt
ihm! Und das Volk erwiderte ihm kein Wort.

Du musst Dir die Frage stellen: "Was ist mein Gott?" und dann folge Deinem Gott. Auf beiden Seiten zu
hinken hat keine Zukunft. Denke aber bei Deiner Entscheidung daran, dass in keinem anderen Namen
Errettung ist außer in dem Namen des Herrn Jesus. ER liebt Dich über alles. ER möchte Dein Leben so
verändern, dass Du immer SEINE Hilfe spürst.
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